



NOTA DE PRENSA Madrid, 16 de febrero de 2015

SEFAC y SEMERGEN firman un convenio para reforzar la colaboración entre los farmacéuticos comunitarios y los médicos de Atención Primaria

- Esta iniciativa pretende no solo beneficiar a los asociados de ambas entidades, sino también a los pacientes gracias a una mayor coordinación entre ambos colectivos sanitarios.
- ➢ El convenio recoge que en las distintas ediciones de los congresos de estas dos sociedades científicas se celebre una jornada de formación conjunta relacionada con el manejo compartido de patologías de interés para los dos colectivos.

La Sociedad Española de Farmacia Familiar y Comunitaria (SEFAC) y la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) han firmado un convenio con el que ambas sociedades reforzarán la colaboración entre los colectivos farmacéutico y médico. El convenio ha sido suscrito por los presidentes de ambas entidades, Jesús C. Gómez (SEFAC) y José Luis Llisterri (SEMERGEN), y pretende no solo beneficiar a los asociados de ambas sociedades, sino también a los pacientes que atienden estos colectivos profesionales.

SEFAC y SEMERGEN han llevado a cabo hasta ahora numerosas iniciativas de colaboración, como la realización de documentos de consenso en distintas patologías, pero con la firma de este acuerdo se establece una voluntad de colaboración continuada. Así, el convenio prevé la presencia de médicos y farmacéuticos en los congresos que organicen tanto SEFAC como SEMERGEN. En este sentido, está prevista que en las distintas ediciones de los congresos de estas dos sociedades científicas se celebre una jornada de formación conjunta relacionada con el manejo compartido de patologías de interés para los dos colectivos.

Del mismo modo, en los respectivos congresos de cada una de estas sociedades se podrán presentar trabajos de investigación realizados por ambos colectivos profesionales, ya sean comunicaciones, pósters o casos clínicos, lo que abre la puerta a un mayor intercambio de conocimientos y experiencias desde distintos puntos de vista.

Según el presidente de SEFAC, Jesús C. Gómez, "este acuerdo es un gran paso y un ejemplo de las buenas relaciones que deben existir entre los profesionales sanitarios pues no solo reafirma la necesidad de que farmacéuticos y médicos colaboren estrechamente y de forma coordinada en beneficio de la salud de los pacientes, sino que además contribuirá a mejorar el conocimiento científico y la formación conjunta de ambos colectivos en aquellas patologías en las que sea especialmente importante un abordaje integral de la salud de los pacientes".

Por su parte el presidente de SEMERGEN, José Luis Llisterri ha señalado que "el presente y futuro para la sostenibilidad del sistema pasa por la comunicación e interrelación entre todos los agentes que conformamos el Sistema Nacional de Salud, con un nuevo concepto mucho más global e interconectado, y

en el que los farmacéuticos tienen un papel muy importante. El cuidado del paciente y el bienestar de la salud de todos necesita de iniciativas como la que acabamos de refrendar, que posibiliten la construcción de puentes de conocimiento y trabajo en común. El tándem médico de Familia-farmacéutico comunitario es fundamental para la eficiencia del sistema y para la propia formación de ambos colectivos. Creo, sin duda, que la participación comprometida de miembros de ambas Sociedades en actividades comunes, como nuestros congresos, es una iniciativa que sin duda nos beneficiará a todos, y que sienta las bases de una nueva forma de entender la sanidad en nuestro país."

El convenio también deja la puerta abierta a la realización de actividades y proyectos que puedan ser objeto de cooperación científica y técnica entre ambas sociedades.

Sobre SEFAC

Constituida en marzo de 2001, la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con más de 2.800 asociados y diez delegaciones que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en un interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. Más información en www.sefac.org.

Sobre SEMERGEN

La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria, SEMERGEN, es la sociedad científica pionera de la Atención Primaria en España, con más de 40 años de experiencia. Se estableció con el objetivo fundamental de promocionar la Medicina de Familia, mediante el mantenimiento y mejora de la competencia profesional de los médicos, fomentando la investigación y facilitando la formación continuada del médico con el fin de mantener la calidad en el cuidado de la salud de los ciudadanos. Dispone de 17 delegaciones autonómicas y celebra elecciones democráticas cada 4 años. En 1999 se creó la Fundación SEMERGEN. El 37.º Congreso Nacional tendrá lugar en Valencia, del 13 al 17 de octubre de 2015. Para más información: www.semergen.es

Para más información:

Mario Vaillo

Responsable de Comunicación de SEFAC 691 763 892 y 91 522 13 13 mvaillo@sefac.org

Guillermo Castilla

Responsable de Prensa y Comunicación de SEMERGEN 617 905 069 gcastilla@semergen.es

